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Présentation du FMA
Le Festival du Monde Arabe de Montréal (FMA) est une structure de production, de diffusion et de création de spectacles vivants qui participe activement à la vie culturelle et artistique de Montréal. Son comité artistique est formé d’artistes de toutes les origines qui partagent la même vision et les mêmes objectifs. Son objet artistique n’est pas restreint à un art en particulier, mais à la synthèse de tous les arts, ne se limitant pas à une ligne esthétique figée. Ses activités s’intègrent d’une façon harmonieuse et enrichissante, dans le paysage culturel de la ville et alimentent sa vie artistique avec de nouvelles expressions. Véritable carrefour de tendances et d’orientations artistiques permettant la réflexion et l’expérimentation, le FMA se veut un lieu de face-à-face, d’échanges et de liaison entre les cultures.
Ses objectifs sont : 

· Établir un espace artistique dédié à la rencontre d’identités culturelles issues de différents horizons par le biais de la création, de la production et de la diffusion d’œuvres de qualité.
· Créer, produire ou diffuser des œuvres artistiques portant sur la diversité culturelle, ou émanant d’elle et répondant à une vision artistiques originale.
· Offrir aux jeunes artistes de toutes les origines l’occasion de se faire connaître, de se rencontrer, d’échanger et d’enrichir leur culture artistique d’un nouveau savoir-faire et de nouvelles approches.
· Favoriser l’échange entre les cultures arabe et québécoise et jouer un rôle essentiel dans la dynamique et la diversité culturelle de Montréal.
· Accueillir des artistes confirmés ou émergents et soutenir tout particulièrement les artistes qui ont des orientations axées sur l’ouverture à de nouvelles formes et expressions artistiques.

The Arab World Festival of Montreal is a structure of production, diffusion and creation of live shows, which participates actively to Montreal’s cultural and artistic life. Its artistic committee is composed of artists from various backgrounds who share the same vision and aim.  Its artistic purpose is not restrained to a specific art form. Indeed its main goal is the synthesis of all of the arts, not limiting itself to a frozen aesthetic. The activities offered blend harmoniously in the cultural landscape of the city and fuel the artistic life with new expressions. Genuine crossroads of trends and artistic orientations allowing thinking and experimenting, the AWF is a place of exchange, which links cultures to one another.

Its goals are :
· Creating an artistic area dedicated to the meeting of cultural identities coming from different horizons through creation, production and diffusion of quality work. 

· Creating, producing or diffusing works of art, which were inspired by the cultural diversity, or coming from it and corresponding to an original artistic vision.

· Offering young artists from all origins the chance to make themselves known, to meet, to share and to enrich their artistic culture with new skills and approaches.

·  Favouring the exchange between the Arab and Quebecer cultures and playing a key role in the dynamic and cultural diversity of Montreal.

· Welcoming confirmed or rising artists and supporting specifically the ones whose orientations are based on the open-mindedness regarding new artistic forms and expressions.
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1305, Mazurette, #200, Montréal (Québec), H4N 1G8   www.festivalarabe.com

